

il pas donc grand tort , soit de n'en pas faire part à toutes les créatures , soit de ne les pas inviter à en témoigner à Dieu leur gratitude. Voilà le sentiment avec lequel au sortir de l'autel , il récitera le " Bénédicite omnia opera Domini Domino". Quelle consolation d'avoir une infinité d'associés pour honorer , pour aimer , pour servir mon Dieu ! Oh que ne puis-je pour cela lui offrir à tout moment le sacrifice Eucharistique ! Si je ne le puis faire si souvent par moi-même , je le ferai *in voto* par désir en m'unissant d'intention à tous les prêtres qui sont et qui seront jusqu'à la fin du monde. Jamais un prêtre ne devrait s'approcher de l'autel qu'au paravant il n'eut fait ou quelque mortification ou quelque acte de charité pour en grossir le sacrifice qu'il va offrir de tout ce que son Dieu a fait et a souffert pour lui.

Lorsque je considère l'honneur que Jésus Christ rend à son Père en s'immolant pour lui tant de fois tous les jours , je voudrais pouvoir m'unir à lui jusqu'à en être entièrement pénétré corps et âme , membres et facultés de moi-même : mais comme je m'en reconnois indigne , je prie